

OBJETO FUE ENTREGADO A BRIGADA DE HOMICIDIOS DE LINARES DE LA PDI PARA SU PERICIA

# Encontraron celular a 2 kilómetros del lugar donde se concentraba búsqueda de concejala desaparecida

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**VILLA ALEGRE.** A 2 kilómetros río abajo del lugar donde se concentraba la búsqueda de la concejala de Villa Alegre, María Ignacia González, voluntarios de Bomberos encontraron un celular. Dicho aparato fue hallado en el sector La Horca y entregado a la Policía de Investigaciones (PDI), para que puedan periciarlo y ver si tiene vínculo con la mujer de 73 años, que se mantiene extraviada desde la madrugada del domingo.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Villa Alegre informó que hasta el momento no hay novedades y que estuvieron trabajando en los mismos puntos de interés y en relación al hallazgo, mencionó en vivo a T13



Celular habría sido encontrado a 2 kilómetros río abajo del sector La Balsa, donde se concentraba la búsqueda de la concejala desaparecida, María Ignacia González.

que "al menos, se encontró un teléfono celular el día de ayer (anteayer), pero eso es materia de investigación,

porque lo tiene la Policía de Investigaciones. Tengo entendido que fue gente que estaba justamente buscando,

porque andaba Bomberos y andaba más personal". Asimismo, expresó al mismo medio, que la prioridad de la

búsqueda es "en primera instancia, la concejala, segunda instancia en lo último que se ve, que andaba en automóvil. Todo lo relacionado con ella. Ella, vestimenta, automóvil".

## VIDEOS

En otro sentido, en horas de la mañana de ayer, diario la Prensa se comunicó con funcionarios del municipio de Villa Alegre, para tener una declaración oficial y así aclarar los nuevos videos donde aparece un auto de similares características al de la desaparecida concejal, precisando que si bien no pueden hablar públicamente por la reserva de la investigación, las imágenes reveladas ayer corresponderían a un equipo municipal

cercano a la autoridad comunal, que fue a buscarla por el lugar, tras saber su desaparición. En la tarde del miércoles, estas personas, junto a otros funcionarios, podrían haber sido entrevistados en el cuartel de la PDI, para saber respecto de las últimas horas de contacto con González.

Asimismo, en el sector La Balsa, se definió un nuevo sitio de interés cercano al puesto de mando, específicamente a 400 metros, motivo por el cual, las últimas horas han sido claves para obtener información, debido a que el clima ha acompañado la búsqueda en el lugar y el río Loncomilla ha bajado su nivel de agua notablemente, lo que permitiría hacer intensas pericias en la zona.